

Merkblatt für Teilnehmer

Das Höveler DQHA Championat für Fohlen, Stuten und Wallache findet im Rahmen der Q24 auf dem Gelände des CHIOs in Aachen statt.

Informationsfluss

Zum vereinfachten Informationsfluss während der Veranstaltung wurde eine WhatsApp-Gruppe für die Teilnehmer des Championats erstellt. Hier können auch vorab durch die Teilnehmer Fragen gestellt werden. Beitreten über den QR Code oder folgenden Link möglich:

<https://chat.whatsapp.com/KayfIM7jWd3GkAIPLEZtKg>

Teilnehmer

WhatsApp-Gruppe



Allgemeine Informationen:

Nennschluss: **26.09.2024**

Gebühren und Kosten bitte der Ausschreibung „DQHA Höveler Championat“ entnehmen.

Anmeldung über das Anmeldeformular „Championat“ an die Geschäftsstelle oder <mailto:zucht@dqha.de>.

Anreise und Unterbringung der Pferde:

Die Anreise kann frühestens am Mittwoch, den 02.10.24 ab 13:00Uhr erfolgen.

Die Unterbringung der Championatsteilnehmer erfolgt im **Stall 6 und 8** auf dem Veranstaltungsgelände.

Adresse:

Reitsportanlage Aachen Soers
Albert-Servais-Allee 50
52070 Aachen



Anmeldung

Die Anmeldung der am Championat teilnehmende Pferde erfolgt im Büro der DQHA unterhalb der Tribüne des Deutschen Bank Stadions (siehe Lagplan).

Ablauf

Die Championate werden am Samstag den 05.10.2024 ab 12:00 Uhr der Deutschen Bank Arena durchgeführt.

Ein detaillierter Zeitplan wird im Rahmen der Veranstaltung veröffentlicht.

Um offene Fragen zu klären und Hinweise zur Durchführung zu geben findet am Samstag 05.10. um 10:00 Uhr ein Informationstreffen der Teilnehmer im Deutschen Bank Stadion statt. Die Teilnahme ist freiwillig.

Vorstellung des Pferdes

Ein ordnungsgemäßer Pflege- und Ernährungszustand wird vorausgesetzt.

Die Mähne darf/kann eingeflochten werden. Ein Schweiftoupet ist nicht erlaubt!

Das Pferd muss kein Showhalfter tragen, aber ein ordentliches und sauberes Halfter ist wünschenswert.

Fohlen dürfen an der Seite der Mutter gezeigt werden, müssen aber halfterfähig sein. Ein freilaufendes Vorstellen ist nicht gestattet.

Die Vorstellung beginnt mit dem Führen in Schritt und Trab entlang der Dreiecksbahn. Anschließend werden die Pferde im Line Up aufgestellt und durch die Zuchrichter bewertet.

Es findet keine erneute lineare Beschreibung, sondern eine Rangierung statt.